



DRK FAMILIENZENTRUM "HEIER STROLCHE"



Anerkannter Bewegungskindergarten mit dem Pluspunkt Ernährung des Landes NRW
Klosterstr.13, 51709 Marienheide, Telefon 02264 / 8288 Marienheide@oberberg.drk.de

„110“ - Vorschulkinderausflug bei der Polizei Gummersbach

Am 10. und 11.02.2025 waren wir von DRK Familienzentrum „Heier Strolche“ in Gummersbach bei der Polizei, denn wir haben mit zwei Gruppen von Vorschulkindern dorthin einen Ausflug gemacht. Gemeinsam sind wir zum Bahnhof Marienheide gegangen, um mit der Bahn nach Gummersbach zu fahren. Vom Bahnhof in Gummersbach aus, mussten wir noch ein kleines Stück zur Polizeistation laufen.

In der Polizeistation angekommen, hat sich ein Polizist mit dem Namen Herr Hillrichs uns vorgestellt und willkommen geheißen. Zuerst hat uns Herr Hillrichs in einen Raum geführt, wo wir unsere Sachen ablegen konnten. Dann sind wir gemeinsam in den 3. Stock gegangen: dort ist die Leitstelle, wo die ganzen Anrufe angenommen werden, wenn jemand Hilfe braucht und 110 wählt. Die Kinder durften selbst testen, wie so ein Telefonat abläuft. Ein Vorschulkind hat 110 gewählt und ein Polizist aus der Leitstelle ist drangegangen. Als der Polizist raring, leuchtete ein rotes Licht an seinem Schreibtisch, damit seine Kolleg*innen wissen, er ist in einem Gespräch. Während die Polizist*innen am Telefon sind, tragen sie am Computer viele Daten ein, diese Daten werden runter an die Wache geschickt.

Von der Leitstelle ging es in den 4. Stock. Dort war ein Raum, wo man Fingerabdrücke nimmt und Fotos macht. Jedes Kind konnte ein Fingerabdruck machen, als Erinnerung an den Ausflug. Danach sind wir gemeinsam zurück in den Raum, wo wir unsere Sachen abgelegt haben, Frühstücken gegangen.

Nach dem Frühstück sind wir zur Wache gegangen. Dort werden die Daten aus der Leitstelle weitergeleitet und die Polizist*innen schicken dann die Einsatzfahrzeuge los und sagen ihnen Bescheid.

Zum Schluss haben wir uns in zwei Gruppen aufgeteilt. Jeweils eine Gruppe ist mit Herr Hillrichs zu den Gefängniszellen gegangen und die andere Gruppe konnte in der Wache, die anderen auf den Kameras beobachten. Als Abschluss des Ausfluges haben wir ein Foto mit Herrn Hillrichs draußen vor der Polizeistation gemacht. Vielen Dank, Herr Hillrichs und Kolleg*innen, für den spannenden Tag bei der Polizei! ☺

Dann sind wir Strolche mit der Bahn zurück zum Kindergarten gefahren.

